

Das Blaue Band 2008 ist Geschichte!

- Allgemeines

Mit den letzten Siegerehrungen gegen 16.30 Uhr auf den Flächen 1 und 2 begann am Ostermontag das Ende des 36. Blauen Bandes der Spree - der Abbau.

Nach wenigen Stunden waren die Räumlichkeiten des Sport Centrum Siemensstadt wieder ganz normale Sporthallen und werden sich in etwas mehr als 12 Monaten wieder für die Tanzsportler aus ganz Deutschland und Europa herrichten.

Geschichte ist die diesjährige Veranstaltung aber auch wegen 2850 startenden Paaren aus 19 Nationen in 46 Turnieren. Dies ist die höchste Teilnehmerzahl aller Zeiten und eine Steigerung um 13 Prozent zum Vorjahr. Der Dank der Organisatoren und ausrichtenden Vereine (btc Grün-Gold der Turngemeinde in Berlin von 1848 und OTK Schwarz-Weiß 1922 im Sport Club Siemensstadt) geht an eben all jene, die das Blaue Band auch in diesem Jahr wieder zu etwas Besonderem machten: Die Paare und Zuschauer, die wieder ins Sport Centrum Siemensstadt kamen.

Vielen Dank für spannende Turniere sowie eine stets freundliche und begeisternde Atmosphäre!

Neben dem Ranglistenturnier der Hauptgruppe S Latein, das in diesem Jahr erstmals zugleich ein IDSF International Open-Turnier war und ein um 150 Prozent gestiegenes Teilnehmerfeld aufwies (von 38 auf 95 Paare), erreichten die Turniere der D-Klassen bei den Senioren I und II den größten Zuwachs bei den Teilnehmern: Um rund 70 Prozent stieg hier jeweils die Paaranzahl.

Herzlichen Glückwunsch allen Siegern und Platzierten! Und herzlich Willkommen vom 10. bis 13. April 2009 in Berlin!

26.03.2008 08:07 von Thorsten Sufke